

La Escuela de Hostelería presenta el I Encuentro de Chefs 'Know How en la Gastronomía: Cocineros'

REDACCIÓN
SALAMANCA

Una vez más la Fundación General de la Universidad de Salamanca y la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta se unen en un proyecto común para impulsar y dar apoyo a la gastronomía salmantina. En esta ocasión lo hacen con una iniciativa dirigida a cocineros y a la que

han titulado el *Know How en la Gastronomía: Cocineros*, que consiste en formarse y compartir conocimientos, habilidades y técnicas, entre un grupo de cocineros, seleccionados por haber sido galardonados en los últimos años con reconocimientos y méritos y en la que en ocasiones el cocinero tendrá el papel de anfitrión y maestro y en otras el de aprendiz.

Al acto, que se presenta hoy en la Escuela de Hostelería de Santa Marta, estarán presentes Alejandro Esteller, Director Gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Marí Cruz Gacho Conde, Concejala de Educación y Cultura de Santa Marta, y Jose Luis García, Director de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta. ■